

Cuba rejette les attaques lancées par Washington contre l'OPS et la coopération médicale cubaine

📌 Tweet fijado



Bruno Rodríguez P ✓
@BrunoRguezP

Secretario de Estado, exponente de actual política exterior corrupta e inmoral de #EEUU, reitera sus propósitos agresivos.

Demuestra aislamiento al atacar a la OPS y a la cooperación médica de #Cuba.

Es una amenaza a la paz.

La Havane, 11 juin, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a rejeté les attaques lancées ce mercredi par le secrétaire d'Etat nord-américain, Mike Pompeo, contre la coopération médicale cubaine et contre l'OPS, l'Organisation Panaméricaine de la Santé.

«Le secrétaire d'État, représentant de la politique extérieure actuelle, corrompue et immorale des États-Unis, réitère ses desseins agressifs.

Il fait montre d'isolement en attaquant l'OPS et la coopération médicale de Cuba. C'est une menace pour la paix» a tweeté le chef de la diplomatie cubaine.

Peu avant, Mike Pompeo s'était attaqué au rôle d'intermédiaire de l'OPS dans la coopération médicale cubaine avec le Brésil.

Il a sommé l'Organisation Panaméricaine de la Santé d'expliquer son rôle dans la participation des praticiens cubains au programme Mais Medicos mis en application au Brésil de 2013 à 2018.

Le ministère cubain de la Santé a annoncé fin avril son retrait du programme suite aux déclarations offensives du président Jair Bolsonaro.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/225377-cuba-rejette-les-attaques-lancees-par-washington-contre-lops-et-la-cooperation-medicale-cubaine>



Radio Habana Cuba